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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 2)   ODG  28.11.2022   VARIAZIONI DI BILANCIO  
  
Presidente Andreani: “Parola al Sindaco”. 

Sindaco:” Portiamo in approvazione la delibera di variazione di bilancio, in allegato anche 

l’assestamento generale trovate chiaramente negli allegati il parere sia il parere del 

responsabile della ragioneria, sia del revisore…nell’ultima variazione. Vado a dire quelle che 

sono le più importanti, in realtà una variazione molto ….quella che portiamo stasera perché 

appunto si basa su quello che era le risorse che erano state impiegate….della scuola 

elementare di Soci. Quindi la scuola elementare di Soci, lo ricordo è un intervento molto 

importante perchè …..energetico della scuola da circa 3.000.000€  …..e questi …prelievo da 

fondi statali che per circa 750.000€ fondi comunali…avevamo utilizzato questo 

importo….circa 500.00€ dall’avanzo adesso invece stasera andiamo a liberare queste 500.000 

….per coprire queste somme mancanti. …per ritirarli ..e la cassa fondi e prestiti i comuni 

possono chiedere un anticipo ….non è un mutuo vero e proprio….avanzo di amministrazione 

…tutt’ora disponibile per essere stanziato. Oltre questo il ministero ha mandato 

l’aiuto….quindi la parte delle entrate una delle voci più rilevanti è proprio al capitolo 61 

….delle entrate 168.000€ è appunto il contributo che lo stato ci ha mandato …ma stasera in 

questa sede vi do i numeri, abbiamo il quadro completo dell’anno ….abbiamo appunto un 

totale del 2022 70.000€ di aumenti ….nostri edifici, 270.000€ di aumento per pubblica 

illuminazione e 70.000€ di aumento per energia, illuminazione, quindi per un totale di 

400.000€ di aumento dei consumi….oltre a questo nella parte delle entrate trovate 72.000 

come voce rilevante  che è …di fondi accantonati, che erano stati accantonati per il nuovo 

contratto nazionale del lavoro che è stato firmato a Roma, e che quindi …..per appunto il 

nuovo contratto…andando invece nella parte spese, le voci principali sono 25.000€ per il 

progetto lira di Bibbiena, faremo proprio la prossima settimana uscirà il bando,  2.500€ di 

buoni spesa le famiglie con basso reddito….uguale a quello dell’anno scorso, quindi un aiuto 

….oltre a questo le voci molto rilevanti sono quelle assegnate alla….nella parte…perché il 

totale abbiamo circa 300.000€ di aumenti …nei nostri cantieri o cantieri attivi …la materna di 

Soci  dove andiamo a stanziare 300.000€ per lavori  e poi tutta una serie di cantieri attivati o 

da attivare, esempio in viale Dante 35.000€ in più….a visto l’ufficio che ci sarà questo aumento 

per il computo, e quindi ….mettiamo 15.000€ …..andiamo anche a stanziare 43.000€ per ,….si 

Soci, per lo spostamento da quest’anno al prossimo anno …..finanziamento del gal….altri voci 

sono viabilità…..50.000€ per …..e 50.000€ per la gestione…inoltre per il cimitero di Bibbiena 

ci sono quasi 40.000€….è già stato fatto uno studio dall’ufficio manutenzioni….” 

Presidente Andreani: ”Domande? Roberto Rossi”. 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Io solo un chiarimento perché ho chiesto anche in 

conferenza dei capigruppo, ma solo perché ….le voci che in qualche modo creano discussione 

qualche volte anche gratuita, volevo sapere questo punto dell’entrate tributarie 

sull’incremento indennità sindaci ed assessori che sono 28.000€ di contributo poi ci sono 

delle voci nella parte delle spese dove c’è di nuovo l’indennità….e poi rimborsi….9.570 e poi 

c’è spese di personali. Solo per chiarezza cosa sono queste variazioni”. 

Sindaco:” Allora per quanto riguarda indennità Sindaco ed assessori sono fondi statali che per 

la legge di bilancio di anno scorso alla luce del fatto,….una legge che ….sono stati aumentati ed 
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è stato riconosciuto….secondo me c’è stato un errore perché anche in conferenza dei 

capogruppo il ragioniere ci ha spiegato, credo che ci sia un errore che invece fra le entrate 

tributarie deve essere sui trasferimenti, a meno che non sia un fondo tributario dello stato da 

amputare e viene segnato così. Lo segnaliamo….c’è anche la legge. …. Per il rimborso….dove 

lavorano gli assessore, alle ditte, alla luce dell’aumento, è aumenta l’indennità quindi aumenta 

anche il rimborso..” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” O qualcuno ha cambiato lo status?” 

Sindaco:” Probabilmente è stato fatto un calcolo, di trasferimento erariale….” 

Presidente Andreani: “ Altro? Si mette a votazione favorevoli?  La maggioranza, contrari? 4 

la minoranza. Immediata eseguibilità favorevoli? 11 contrari? 4. Vado avanti”. 

 

 

 


